

News CVP Malters

Liebe Malterserinnen, liebe Malterser,

Planungsbericht «Angebote für hochaltrige Personen in Malters» des Gemeinderates

Die CVP fordert den Gemeinderat auf, die Realisierung der Ensemble-Lösung ohne Zeitverlust voranzutreiben.

Anlässlich der Parteiversammlung vom 3. April führte die CVP eine engagierte Diskussion zum Planungsbericht des Gemeinderates. Im Planungsbericht zeigt der Gemeinderat auf, dass er nach seriöser Prüfung verschiedener Varianten die sogenannte Ensemble-Lösung bevorzugt. Dabei sollen die Dienstleistungen im Pflegeheim, die Spitex-Dienstleistungen und weitere Dienstleistungen im Bereich der Betreuung von Seniorinnen und Senioren erweitert und aus einer Hand in der Gemeinde angeboten werden. Die CVP begrüsst dies und setzt ebenfalls auf den Standort Muoshof/Bodenmatt. Auch unterstützt die CVP den Vorschlag des Gemeinderates, das Dienstleistungsangebot im Bereich der Pflege insgesamt zu erweitern und verschiedene Optimierungsmassnahmen umzusetzen. Die CVP weicht in einem Punkt von der Gemeinderats-Position ab: Die Planung und Realisierung der Ensemble-Lösung am Standort Muoshof/Bodenmatt soll ohne Zeitverlust an die Hand genommen werden und nicht erst in 3 – 5 Jahren, wie es der Gemeinderat vorschlägt. Dabei begrüsst die CVP die Absicht, die Auslagerung in eine gemeinnützige Aktiengesellschaft gründlich zu prüfen.

Ihre Parteileitung der CVP Malters

Monika Pellegrini-Vogel und Köbi Schnyder neu in Parteileitung!

Einstimmig und mit grossem Applaus wurden Monika Pellegrini-Vogel sowie Köbi Schnyder an der letzten Parteiversammlung in die Parteileitung CVP Malters gewählt. **Monika Pellegrini-Vogel** wurde ausserdem auch als Präsidentin der Bildungskommission nominiert und mittlerweile in stiller Wahl gewählt (siehe Innenseite). **Köbi Schnyder**, bald 2-facher Vater, hat sich nach einer Berufslehre als Mediamatiker zum Master in Banken und Finanzen weitergebildet und ist heute als Unternehmer tätig.

Die Parteileitung der CVP Malters setzt sich damit neu wie folgt zusammen:



Von links nach rechts: Monika Pellegrini-Vogel, Köbi Schnyder, Christine Buob, Daniel Piazza, Guido Klaus, Marcel Lotter, Ursi Gasser, Claudio Spescha und Kilian Bucher

News CVP Malters, April 2018
6102 Malters

info@cvp-malters.ch
www.cvp-malters.ch

Spendenkonto
Raiffeisenbank Malters
IBAN CH36 8119 2000 0002 5040 1

Parteileitungsteam

Daniel Piazza (Präsident)
Guido Klaus (Sekretär)
Ursi Gasser
Monika Pellegrini
Köbi Schnyder
Claudio Spescha
Kilian Bucher
Christine Buob
Marcel Lotter



www.cvp-malters.ch



«Wachstum als Herausforderung auch für Malters» - Interessante Diskussion an der Parteiversammlung

Beatrice Durrer Eggenschwiler vom Institut für soziokulturelle Entwicklung von der Hochschule Luzern legte mit ihrem spannenden Input-Referat eine gute Grundlage für die anschliessende angeregte Diskussion der rund 40 anwesenden Parteimitglieder.

Wurzeln haben und offen sein für Neues

Die Anwesenden waren sich einig: Wir Malterserinnen und Malterser müssen uns bewusst sein, was Malters ausmacht und welche Teile unserer Identität wir auf keinen Fall verlieren möchten. Wir wollen den Dorf-Charakter von Malters behalten und zugleich offen für Neues sein, wie beispielsweise für das neue Zentrum. Es ist schön und liegt an uns allen, dass wir uns auf der Strasse weiterhin grüssen. Wir wollen uns der Wichtigkeit unserer Geschichte, unserer Wurzeln sowie unserer Identität bewusst sein und diese pflegen. Wir wollen die neuen Bewohner mit an Board nehmen und sie in Vereinen und das gesellschaftliche und politische Leben in der Gemeinde einbinden. Wir wollen sie motivieren, das lokale Gewerbe beim Einkaufen zu berücksichtigen.

Malters braucht eine Willkommenskultur

Nur wenn sich Neuzuzüger in unserer Gemeinde willkommen fühlen, ist eine schnelle und gute Integration möglich. Der Neuzuzüger-Apéro der Gemeinde kann dabei ein Aspekt dieser Willkommenskultur sein, darüber hinaus benötigt es aber noch weitere Angebote - und vor allem auch eine positive Einstellung der aktuellen Malterser Bevölkerung gegenüber Neuzuzüger und umgekehrt. Die CVP Malters unterstützt dies aktiv und freut sich wenn alle mitmachen.



**Monika Pellegrini-Vogel als
Bildungskommissions-präsidentin
in stiller Wahl gewählt –**

herzliche Gratulation!

Nach dem Rücktritt des verdienten bisherigen Präsidenten der Bildungskommission, Fritz Steiner, auf Ende des Schuljahres 2017/18, wurde Monika Pellegrini-Vogel von der Parteiversammlung als Nachfolgerin nominiert. Die CVP Malters freut sich sehr, dass Monika Pellegrini-Vogel in stiller Wahl gewählt wurde und damit ab dem neuen Schuljahr 2018/19 eine kompetente und engagierte Nachfolge im Präsidium sichergestellt ist. Pellegrini-Vogel ist bereits seit 2012 Mitglied der Kommission und seit 2016 deren Vizepräsidentin. Die 42-jährige ist verheiratet und als Mutter von 3 Schulkindern bestens mit den Herausforderungen der Schule vertraut. Als Betriebsökonomin FH und eidg. dipl. Expertin in Rechnungslegung und Controlling sowie als Leiterin Zentrale Dienste bei Steiner Energie AG in Malters bringt sie zudem ideales Rüstzeug für das Amt mit.

Pellegrini-Vogel will sich in der neuen Rolle als Präsidentin weiterhin für das Wohl und die positive Weiterentwicklung der Schulen Malters einsetzen.